

CHRONIQUE DIOCESAINE.

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal, en date du 26 février, 1888, ont été nommés :

MM. Albert Péladeau, vicaire à Saint-Jean-l'Évangéliste ; Alphonse de Liguori Laporte, vicaire à Sainte-Cécile de Valleyfield.

Ordination à l'église métropolitaine par Mgr l'archevêque de Montréal, en date du 25 février, 1888.

Ordres-moindres.—MM. L.-Z Huot et J.-C. Raymond, *Cong. de Saint-Viateur.*

Sous-diaconat.—Mr J.-M. Duhamel, *Montréal.*

Diaconat.—MM. A de L. Laporte et J.-A. Roy, *Montréal.*

Ordination par Mgr l'archevêque de Montréal, dans l'église de Notre-Dame des Sept-Douleurs des Sœurs de la Providence à Montréal, dimanche, 26 février.

Prêtrise.—MM. A de L. Laporte, A. Péladeau, J.-A. Roy, T. Saurol, *Montréal,* et P. Fichet, *Cong. de Sainte-Croix.*

C'est devant une foule immense encombrant les nefs, les allées, les deux jubés de la vaste église Notre Dame que Mgr Soulé a commencé dimanche ses conférences de la station quadragésimale.

Depuis Mgr de Forbin-Janson, appelé en 1847 par Mgr Bourget à Montréal pour y prêcher une mission, Mgr Soulé est le second évêque français, venu spécialement dans notre ville pour y faire entendre la parole de Dieu.

Nous allons donner un résumé du sermon de dimanche ; ce ne sera qu'un bien faible écho de la voix éloquente du Primicier de l'insigne chapitre national de Saint-Denis.

Sa Grandeur devant prêcher sur Jésus Rédempteur avait pris pour texte ces paroles :

Il était hier, il est aujourd'hui, il sera demain dans les siècles des siècles.

En débutant, le prédicateur a exprimé son bonheur de se trouver parmi ce peuple aux origines si chrétiennes ; il a dit combien il était heureux d'être venu évangéliser ces Canadiens aux destinées providentielles ; son cœur se délecte en demandant à Dieu de répandre ses bénédictions sur ses auditeurs, sur cette assemblée si nombreuse.

C'est le Canada, s'est-il écrié, le Canada que tant de liens rattachent à la France, à la France chrétienne surtout ; c'est ici, la ville de la M^{re} de Dieu : Ville-Marie ; c'est ici, cette église, la première de la colonie, témoignage superbe de la foi des ancêtres.

Quand Sa Grandeur a quitté Paris, les vénérables prêtres de Saint-Sulpice, ses pères dans la foi, dans la formation sacerdotale,